



笹一の風

令和7年12月24日(水)校報 第14号文責 鈴木恵子

冬の夜の鍋料理は心も体も温まります。鍋と言えば「寄せ鍋」「水炊き」「すき焼き」「石狩鍋」「湯豆腐」を思い浮かべますが、先日「チョコ鍋」というものを見かけました。汁がチョコレートで、主に餅、果物を入れて煮ていました。今時は色々な鍋があるものだと思いました。。

2学期もありがとうございました

今日は2学期終業式です。87日間の2学期でしたが、毎日の学習や学校行事等を、どの子も頑張り、大きく成長することができました。

10月に実施した学習発表会、校内マラソン大会、12月の授業参観日などでは、保護者の皆様や地域の皆様にご来校いただき、子どもたちの学習の頑張りを直接見ていただく機会となったことは、学校としてもとてもよかったです。

また、期末面談は、短時間ではありますが、各担任から2学期のお子さんの学習や生活の様子についてお伝えし、保護者の皆様と共有できる貴重な時間となりました。ぜひ保護者の皆様からも、子どもたちの頑張りについて家庭で大いにほめていただき、冬休みやこれから学校生活への意欲付けをお願いいたします。

終業式では、校長の話を通して、2学期の成果を振り返ったり、冬休みのくらしに向けて意識付けを図ったりしました。冬休みは各家庭での生活が中心となりますので、子どもたち一人ひとりが立てた冬休みの計画に沿って、生活リズムを整えながら取り組むことができるよう、保護者の皆様の励ましや言葉かけをお願いいたします。学校から配付しております「冬休みのくらし」について、是非お子さんと共に確認してください。

26日間の冬休みを、どの子も事故なく安全に過ごし、1月20日(火)の始業式を元気に迎えることができるよう願っております。

2学期も保護者の皆様のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。来年も引き続きお力添えを賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



赤い羽根共同募金～みんなの善意～

児童会が中心となり、全校で取り組んだ歳末助け合い共同募金は最終総額8,635円、赤い羽根共同募金最終総額は8,329円となりました。

保護者の皆様には、本校の募金活動への御理解と御協力をいただきまして、本当にありがとうございました。今回集まった募金は、花巻市社会福祉協議会へお渡しいたしました。様々な地域福祉活動を支え、わたしたちのまち花巻をよりよくする取り組みに活用されます。



～2学期がんばったことと冬休み楽しみなこと～

3年 小原 あかり

2学期がんばったことは、マラソン大会と学習発表会です。

マラソン大会は、家でお姉ちゃんが長距離の走り方を教えてくれました。初めからとばしすぎないで体力を残しておくことを教えてくれました。おかげで、3年女子で3位になることができました。

学習発表会のときは、歌やセリフの練習をたくさんしました。さとうゆか先生に高い声の出し方を教えてもらいました。高い声が出せるようになってうれしかったです。来年は学習発表会でピアノをひけるようにがんばります。

そして、さつまいも販売も楽しい思い出です。さつまいもを育てるとき、先生達が準備などをたくさんしてくれました。宮沢校務員さんは、畑の草刈りを何回もやってくれたり、黒いビニールシートを畑にかぶせてくれたりしました。ほかの先生もたくさん手伝ってくれました。お母さん達がたくさんさつまいもを買ってくれたお金で、さつまいも団子を作りました。とてもおいしかったし、楽しかったので、家でも作ってみたいなと思いました。

冬休み楽しみなことは、クリスマスです。わたしはお菓子作りが好きなので、クリスマスのお菓子を作るのがとても楽しみです。クリスマスプレゼントは、フィギュアをたのみます。

勉強やお手伝いをして、楽しい冬休みをすごしたいです。

3年生からいただいた「いも団子」は、あんこやクリームがたっぷりのっていて、とても美味しかったです。あかりさんのように、全校皆も勉強やお手伝いを頑張りながら、楽しい冬休みを過ごしてほしいと、発表をとおして思いました。

“悩みがあったら相談しよう”

悩みは誰にでもあるのですが、SOSの出し方を知らないと一人で苦しむことになります。

簡単に解決できなくても、誰かに話したり、相談したりすることで気持ちをプラスに向けることができますので、困ったときには次のようなところに電話してみることもお勧めしたいです。

- ・24時間子供SOSダイヤル・・・0120-0-78310
- ・チャイルドライン・・・0120-99-7777
- ・子どもの人権110番・・・0120-007-110



冬休み期間：令和7年12月25（木）～令和8年1月19日（月）

3学期始業式：令和8年1月20日（火）

おめでとうございます

青少年読書感想文岩手県コンクール

佳作 4年 伊藤 愛姫奈さん

花巻市市民憲章標語コンクール

優秀賞 4年 堀田 咲美さん

「思いあい 学びあい 助けあい
ひろげよう 花巻の輪」



地域の皆様
保護者の皆様
今年一年大変お世話になりました。
令和八年も皆様方にとつて幸多
き年となりますようお祈り申し上
げます。

笛間第一小学校職員一同より

